

“Los programas sociales deben crear empleos”

Critica Norberto Rivera que se desperdicien toneladas de alimentos

• El cardenal señala que no sólo gobiernos y bancos tienen el deber de ayudar

México • Eugenia Jiménez

El cardenal Norberto Rivera Carrera señaló que es “vergonzoso” que los programas sociales se centren en “otros asuntos” y no en crear fuentes de trabajo para que los mexicanos puedan comer.

Es “escandaloso”, agregó que en la Ciudad de México se desperdicien miles de toneladas de alimentos, mientras una multitud vaga hambrienta por las calles, porque no hay quien les reparta esa riqueza.

También criticó que en México se desperdicie el agua con malas tuberías sin tratar, sin inyectar los mantos acuíferos contaminándola y desperdiándola.

En su homilía dominical, Rivera Carrera exhortó a la sociedad a no encogerse de hombros, mientras miles de mexicanos mueren de hambre. Dejó claro que nadie debe sentirse exento del deber de dar de comer al hambriento.

“No hay que caer en la tentación de que el reparto de bienes materiales sólo lo pueden hacer

los grandes bancos, las autoridades o los organismos internacionales. Cada uno de ellos tiene su responsabilidad, pero nosotros en el pequeño ambiente donde vivimos podemos hacer algo para dar de comer al hambriento”, puntualizó.

En suma, dijo el cardenal, es necesario hacer efectivos todos los derechos y necesidades fundamentales del ser humano, como el de educación, salud, vivienda, pero también el de saciar el hambre.

Sin embargo, advirtió que el compromiso social no puede separarse del compromiso espiritual, porque entonces “la religión se desvirtúa o se vuelve enajenante. Hay que amar solidariamente y trabajar por la producción y el reparto justo de los bienes materiales”.

14 años al frente del arzobispado

Ayer domingo se cumplieron 14 años de que el Papa Juan Pablo II designó a Norberto Rivera Carrera como Arzobispo Primado de México.

Desde que asumió, el 26 de julio de 1995, el cardenal ha enfrentado situaciones difíciles, como el primer cierre de la Catedral por las irrupciones violentas de simpatizantes de AMLO; la ley que despenaliza el aborto en el DF, y la acusación de proteger a sacerdotes pederastas. ■M



CLAUDIA GUADARRAMA



El sacerdote en su homilía dominical